

RAPPORT MORAL

Monsieur le Maire,
Monsieur le Conseiller Général,
Monsieur le Président de la Ligue Languedoc Roussillon de Handball,
Monsieur le Président du Comité de l'Aude de Handball,
Madame la Présidente de l'OMSL de Trèbes,
Madame, Monsieur,
Chers amis,

La force de l'Entente Foyers Trèbes – Badens Handball est de donner la priorité à la politique de formation pour le plus grand nombre tout en sachant propulser ses équipes premières vers le haut niveau.

Il n'existe pas de paradoxe entre la volonté de cultiver une ambiance familiale et celle de multiplier les exploits sportifs.

Au contraire ! C'est là tout le secret de la forte augmentation des effectifs de l'Entente, de ses brillants résultats, malgré le manque de créneau au gymnase et de sa réputation qui ne cesse de croître.

L'excellent travail des éducateurs sportifs et des dirigeants pour promouvoir les valeurs du dépassement de soi, du goût de l'effort, de l'esprit d'équipe, auprès des jeunes et des moins jeunes, participe à la consolidation de ce que j'appelle le « bien vivre ensemble ».

Toutes les équipes, dans des tranches d'âges différentes, se situent parmi les meilleures de leurs championnats régionaux pour la plupart ou bi-départementaux et tout cela avec la collaboration dans certaines catégories des licenciés de Barbaira – Alaric et de Puichéric.

Fouad Hadouch, pour son retour au club, a réussi à dynamiser l'équipe de Pré-nationale masculine, en l'amenant au pied du podium en championnat et jusqu'en demi-finale de la coupe de la Ligue. Pour la saison prochaine, il sera remplacé par William Frey au poste d'entraîneur. Nous avons tenté à plusieurs reprises de « déloger » cet ancien joueur de D.2 à nos voisins de la Préfecture. Cette année sera la bonne.

Grâce à Dominique Le Golvan puis, par la suite, à Christophe Serrano, l'équipe de Pré-nationale féminine se maintient et se situe parmi les meilleures équipes de la région Languedoc- Roussillon.

Pour tous les autres groupes, les détails seront donnés par Sylviane Frenay dans son rapport d'activité.

La communication restera à revoir pour la saison prochaine et notamment la communication interne, pour ne citer qu'un seul exemple : lors de notre derby contre Carcassonne, 2 repas d'après-matches ont été organisés sur 2 sites différents. La cohabitation pour l'organisation du coin « buvette » est également à revoir et les responsables de la commission animation devront collaborer différemment.

Comme depuis de nombreuses années, nous travaillons toujours en étroite collaboration avec nos partenaires, tels que la municipalité de Trèbes, la municipalité de Badens, les clubs de Barbaira – Alaric et Puichéric, le Comité de l'Aude, la Ligue Languedoc – Roussillon et nos sponsors.

Pour terminer, j'ai une pensée pour mon ami Gérard Falandry – Président de l'Office Municipal des Sports et des Loisirs de la Ville de Trèbes, qui a toujours soutenu le club de Hand, comme les autres associations. Certes il ne venait pas dans le gymnase, mais il était à notre écoute et était un tremplin pour nos relations avec la municipalité. Gérard, serviteur du monde associatif, nous a quittés au début du mois, emporté par la maladie.

A tous les bénévoles, à tous les licenciés qui œuvrent à la vitalité « *handballistique* », j'adresse mes sincères félicitations ainsi que mes encouragements pour la nouvelle saison. Je serai, comme toujours, avec vous pour relever les défis d'avenir, conquérir de nouvelles victoires et maintenir **l'Entente Foyers Trèbes – Badens au premier rang dans l'Aude**, en espérant toutefois de ne pas revoir les incidents d'après match (soirée du 2 février 2013) ou voir renouvelé les vols dans les vestiaires.

Merci de l'attention que vous portez à ces quelques mots et qui prouve votre intérêt à l'E.F.T.B.

Philippe Despènes – Président
28 juin 2013